

ATA nº (01) - Reunião - Direção - SEDE

Local: Sala de Reuniões	Data: 28/01/2016	Início: 08h30min	Término: 11h15min
PARTICIPANTES: Ricardo Kozoroski Veiga (Diretor Geral); Talita Deane Ern (Assistente Social); Olavo Acácio Paulik (Coordenador Geral de Assistência ao Educando); Giovana Bluning Pinto (Coordenadora de Assistência ao Educando); Ana Gabriella Barros de Lima (Psicóloga); Neiva Hoppers de Araujo (Coordenadora Geral de Ensino); Márcia Rodecz (Pedagoga Supervisora); Thisa Barcellos Benfatto (Enfermeira); Maria Lenir Stuepp (Pedagoga Supervisora); Daniel Fachini (Assessor de Direção) e Patrícia Rosa Taple (Assistente de Aluno).			
PAUTA PREVISTA PARA REUNIÃO: 1) Atividades para quartas e sextas-feiras à tarde; 2) Disciplina dos alunos.			
DESENVOLVIMENTO: - O Diretor Geral abriu a reunião saudando e agradecendo a presença de todos. <u>Tema 1: Atividades para quartas e sextas feiras à tarde.</u> - Neiva explicou que neste ano haverá uma nova matriz para os primeiros anos da sede, com 10 aulas de 45 minutos no dia. Nas sextas-feiras à tarde, os primeiros anos terão aula até as 14h30min e as outras turmas até 14h50min. Assim, na sexta-feira, às 15h, estarão os alunos liberados e o período restante será destinado para reuniões. Na quarta-feira os primeiros anos terão aula até às 15h30min e os demais até 15h05min. Reforço que nas quartas-feiras à tarde e nas sextas-feiras à tarde ninguém terá flexibilização. A questão agora a se discutir são as atividade para as quartas-feiras à tarde. - Ricardo Veiga apresentou como proposta usar este tempo para iniciação científica, pesquisa e extensão, programas de saúde, segurança e atividades esportivas. Recomendou a todos pensarem em projetos. - Neiva sugeriu ainda que alunos com dificuldade na matemática e português do primeiro ano tivessem algumas revisões nestes momentos. Sugeriu também o estímulo à leitura. - Márcia comentou que estes momentos devem proporcionar a integração entre os alunos. - Ricardo Veiga alertou para cuidar para que este momento não vire exclusivamente aula. - Neiva reforço que no dia 17/02 estas atividades já precisarão estar planejadas. - Ana Gabriela sugeriu que neste espaço, na primeira semana, seja feita um integração. - Marcia destacou ser preciso organizar uma comissão para pensar o calendário de atividades e a logística. - Neiva apresentou uma idéia de registrar a participação dos alunos nas atividades, proporcionando			

Olavo Paulik

G

Neiva

Giovana Bluning

A.

Daniel Fachini

Patrícia Rosa Taple

ao final uma certificação.

- Ricardo Veiga comentou que os professores deveriam ter um bloco de liberação, para justificar os alunos que estão fora da sala no horário de aula.
- Marcia alertou que muitos professores estão exigindo dos alunos atividades no horário de almoço.
- Ana Gabriela sugeriu que a comissão seja composta por DDE, CGE, CGP e CGAE.

Tema 2: Questão disciplinar

- Ricardo Veiga comentou que em 2015 ocorreram muitos problemas disciplinares. Que este é o momento de revisão de conceitos e buscar como contornar esta situação. Que devemos promover um acompanhamento continuado. Para isso é fundamental que o professor tenha controle em sala. Que o CGAE continue acompanhando fora de sala. Onde atacar: notas?
- Maria Lenir destacou que parte deste comportamento é reflexo das atitudes dos servidores. Que a dificuldade de aplicar o regime disciplinar se dá em parte porque os colegas não o cumprem. Que o ponto de partida é começar dando exemplo.
- Ricardo Veiga questionou como trabalhar com os servidores ao longo do ano? E o que fazer já para o início das aulas?
- Olavo propôs um sistema de recompensa, premiando as boas condutas. Também reforçou a importância de um alinhamento de discurso.
- Neiva comentou sobre a obrigatoriedade do uniforme. Também destacou que o Servidor deve dar exemplo, tanto em sala quanto fora.
- Ricardo Veiga comentou a importância da boa conduta docente.
- Marcia destacou a importância de investir no docente.
- Ricardo Veiga sugeriu que se pensasse no sistema de recompensa.
- Neiva comentou que para um bom controle, é necessário que haja integração entre os registros discentes da CGE com a CGAE. E que seria importante incluir uma avaliação de atitude.
- Marcia alertou para que se tenha cuidado na hora de formar comissões, a fim de garantir que todos participem.
- Ana Gabriela também reforçou que as comissões devem ser bem variadas.
- Ricardo Veiga propôs que se construa um modelo avaliativo e destacou a importância do compartilhamento de informações entre CGAE e CGE.
- Olavo comentou a importância de se construir um regimento para os semi-internos.
- Ricardo Veiga encerrou a reunião.

AÇÕES APÓS A REUNIÃO:

O QUÊ	QUEM?	QUANDO
Pensar em propostas para as quartas-feiras à tarde.	Todos	Dia 02/02/2015 (13h30min)

ITENS PENDENTES PARA A PRÓXIMA REUNIÃO:

Olavo Kubler

Neiva

Olavo

José Bani

Marcia

Daniel Jackson

Marcia
24